



Pressemitteilung Nr. 305

12.09.2023

## **Verabschiedung und Ehrung von Stadtverordneten: OB Aumann ernennt Ehrenstadträtin und Ehrenstadträte**

Oberbürgermeister Jörg Aumann hat am Mittwoch, 11. September, im Robinsondorf eine Ehrenstadträtin und zwei Ehrenstadträte ernannt. Zudem hat er Stadtverordnete verabschiedet, die dem neuen Stadtrat nicht mehr angehören. Mit der Feier im Robinsondorf, zu der alle Stadtratsmitglieder eingeladen waren, würdigt die Kreisstadt Neunkirchen das Engagement der Menschen, die im Stadtrat aktiv sind. Der Stadtrat hat in seiner Sitzung zuvor über die Verleihung der Ehrenbezeichnungen entschieden. Die Ehrenbezeichnung ist eine Anerkennung für Menschen, die ihr Amt über mindestens 25 Jahre ausgeübt haben.

Ehrenstadträtin Christina Kühn (SPD) kann auf 38 Jahre und acht Monate Mitgliedschaft in kommunalen Gremien zurückblicken. Ehrenstadt Thomas Hans (CDU) war 25 Jahre und fünf Monate Mitglied des Stadtrates bzw. des Ortsrates. Ehrenstadtrat Michael Schley (CDU) war 25 Jahre in kommunalen Gremien aktiv, davon zwanzig Jahre im Stadtrat und fünf Jahre im Ortsrat.

„Christina Kühn, Thomas Hans und Michael Schley haben sich über Jahrzehnte für unsere Stadt verdient gemacht. Sie haben durch ihr Engagement und ihre Expertise einen wertvollen Beitrag geleistet. Sie stehen für bürgerschaftliches Engagement und zeigen, wie wichtig es ist, sich für die Gemeinschaft einzusetzen. Ihre Verdienste werden in unserer Stadt geschätzt und bleiben in Erinnerung. Vielen Dank“, sagte Oberbürgermeister Aumann.

Zudem dankte Oberbürgermeister Aumann allen scheidenden Stadträten für ihre Arbeit: „Ihr Engagement und Ihre Bereitschaft, Verantwortung zu übernehmen, sind nicht selbstverständlich und verdienen Anerkennung.“ Er verabschiedete folgende Ratsmitglieder, die künftig kein Mandat mehr ausüben (in alphabetischer Reihenfolge): Alice Avieny, Stefan Biehl, Ralf Bock, Caroline Collet, Frank Eisenbeis, Ralph Flausse, Peter Habel, Tora Habel, Stefan Hans, Christel Hasmann, Astrid Hilt, Cemal Kaya, Michael Müller, Dr. Michael Münchhofen, Birgit Pirrung, Olaf Plomann, Daniel Resch, Manfred Schmidt und Herbert Volz. Hierbei erinnerte er auch an Silvia Giebel und Thomas Thiel, die in der vergangenen Amtsperiode verstorben sind.

In seiner Rede ließ Oberbürgermeister Aumann die vergangene Amtsperiode Revue passieren. Fazit: Durch die gelungene Zusammenarbeit der Räte und der Verwaltung konnten viele Projekte durchgeführt werden. „Die Stadtverordneten setzen sich für die Belange unserer Stadt ein und treffen wichtige Entscheidungen, die Neunkirchen voranbringen“, sagte Oberbürgermeister Aumann. Er erinnerte etwa an die Beschlüsse zum Neubau der Kindertagesstätte in der Falkenstraße, des Kinderhorts in der Kleiststraße

sowie der Gebundenen Ganztagschule in der Fernstraße, die Ansiedlung des Globus SB-Warenhauses im Hüttenpark, den Erwerb der Kaufhof-Immobilie, die Neugestaltung der mittleren Bahnhofstraße, den Neubau des Stadtarchivs und die Entwicklung und Weiterführung der städtischen Klimaoffensive. Als historisch sei auch die Stadtratssitzung zu bezeichnen, die aufgrund der Corona-Pandemie am 18. März 2020 im Innenhof des Rathauses stattfand.